

Hospital realizó ceremonia de agradecimiento a donantes de sangre

En el marco de la conmemoración del Día Mundial del Donante de Sangre, el Centro de Sangre Norte del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé, realizó una ceremonia de agradecimiento a las personas voluntarias que, de forma constante y desinteresada, han contribuido a salvar vidas a través de la donación.

Durante el evento se homenajeó a un grupo destacado de donantes que, a lo largo de los últimos seis años, han superado las 20



SE RECONOCIÓ A QUIENES HAN SUPERADO LAS 20 DONACIONES.

donaciones cada uno. La ceremonia contó con la participación de la directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota, Patricia Sanhueza, el director (s) del hospital, Alfredo Fi-

gueroa, la encargada de Cuidados Paliativos del establecimiento, Ana Miles, la jefa (s) de atención primaria del servicio, Bernardita Couble, entre otras autoridades.